

## Eröffnung

### **Die Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim öffnet ihre Türen**

Kornwestheim, 31. Mai 2013 – Vorhang auf für Spiel, Spaß und Bildung: Kinder haben am Freitag die Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim im Beisein des baden-württembergischen SPD-Fraktionsvorsitzenden Claus Schmiedel feierlich eröffnet. Mit dabei war auch das Maskottchen der über 2.000 Quadratmeter großen Kinderwelt: ein freundlich lächelnder orangegelber Spielkegel namens Ravo. Mehr als 250 geladene große und kleine Ehrengäste durften die 16 Attraktionen der Ravensburger Kinderwelt einen Tag vor dem offiziellen Start nach Herzenslust ausprobieren.

„Die Begeisterung, mit der die Kinder, ihre Eltern und Großeltern die unterschiedlichen Spielstationen entdeckt haben, ist die schönste und größte Bestätigung für dieses außergewöhnliche Projekt“, sagte Kornwestheims Oberbürgermeisterin Ursula Keck. „Die Ravensburger Kinderwelt spricht alle Sinne an: Köpfchen und Geist sind hier genauso gefordert wie Bewegung und Geschicklichkeit.“ Auch Claus Schmiedel, der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion im Landtag von Baden-Württemberg, zeigte sich angetan vom neuartigen Freizeit- und Betreuungskonzept der Kinderwelt: „Kornwestheim hat natürlich eine tolle Einrichtung, die nicht nur für die eigenen Schulen und Kindertagesstätten etwas hergibt, sondern auch Menschen aus der Umgebung anzieht.“

Die Ravensburger Kinderwelt liegt mitten in der Innenstadt von Kornwestheim – und schon die Strecke dorthin ist ein Kinderspiel: Knallbunte mannshohe Spielkegel weisen auf den Straßen den richtigen Weg zu dem ganzen Haus voller Spiele, in dem die gesamte Familie gemeinsam Großes entdeckt.

(1.643 Zeichen mit Leerzeichen)

▼  
Weitere Informationen unter  
[www.ravensburger-kinderwelt.de/presse](http://www.ravensburger-kinderwelt.de/presse)

